

BOLETÍN INFORMATIVO

ALCALDESA DE ÉBANO SELLA LAZOS DE AMISTAD Y PROGRESO CON MUNICIPIO VERACRUZANO

Los gobiernos municipales de Ébano San Luis Potosí y Pánuco, del vecino estado de Veracruz, sellaron compromisos compartidos de trabajo y desarrollo, gracias a la visión y gesto de hermandad promovidos por la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, quien sostuvo una visita de cortesía de su homólogo de esa población, MVZ Óscar Guzmán Paz.

En virtud de que ambos municipios, geográfica y socialmente comparten zonas territoriales como el ejido Vichinchijol y la Laguna Marland y por consiguiente demandas y necesidades ciudadanas, los ediles sostuvieron ameno encuentro en la sede de la Casa Uno.

En dicha conversación, enmarcada dentro de los festejos y celebración en puerta de los 500 años de aniversario de fundación de Pánuco, ambos mandatarios, potosina y veracruzano, abordaron temas de interés común, para, en una suma de esfuerzos, dar respuestas y soluciones conjuntas.

La Edil de Ébano, Soledad Carreño, fijó su postura y voluntad para que en un gesto de hermandad se atiendan los reclamos sociales compartidos y de esta manera se fortalezcan los lazos de amistad entre dos gobiernos identificados territorialmente por dos entidades federativas de raíces y orígenes huastecos, San Luis Potosí y Veracruz.

#GobiernoDeResultados #ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Gobierno Municipal de Ébano

#ContigoCambiamosLaHistoria



 GobiernoMunicipalDeÉbano



Gobierno Municipal de Ébano

#ContigoCambiamosLaHistoria



 GobiernoMunicipalDeÉbano





Gobierno Municipal de Ébano

#ContigoCambiamosLaHistoria



GobiernoMunicipalDeÉbano



Gobierno Municipal de Ébano

#ContigoCambiamosLaHistoria



GobiernoMunicipalDeÉbano

